
Protokoll 12. Hauptversammlung des Volleyballclubs Ole, kurz VBC Ole

Datum: 8. Oktober 2024, 20:00 in der Spätzlipfanne, Andelfingen

Traktanden:

1. Begrüssung
2. Protokoll der Hauptversammlung 2023
3. Rückblick des Präsidenten
4. Abnahme Finanzen
5. Wahl des Vorstandes

- Kassier: Celine stellt sich zur Wiederwahl
- Aktuar: Markus stellt sich zur Wiederwahl
- Vizepräsident: Tobi gibt das Amt ab, Celine stellt sich zur Wahl
-Präsident: Markus stellt sich zur Wiederwahl

6. Mitgliedschaften
-Ein- und Austritte
-Festlegung des Mitgliederbeitrags für Aktive

7. Statutenänderung
-keine vorgesehen

8. Anträge von Mitgliedern
9. Diverses

-Aktivitäten, Turniere für die Saison 2024 / 2025



Protokoll:

1. Begrüssung:

Am 8. Oktober 2024 um 20:00 Uhr fand die jährliche Generalversammlung des VBC Ole statt. Nach 
einem Abendessen mit Gerichten des Restaurants ,Spätzlipfanne', begrüsste der Präsident Markus 
Eberle die anwesenden Vereinsmitglieder.

Anwesend:
Celine, Christina, Danielle, Lara, Larissa, Aurel, Ben, Cedric, Jeremy, Leon, Luki, Markus

Abwesend / Entschuldigt:
Entschuldig sind: Jana, Lavdie, Tobias, Martina, Michael

Damit ist die Hauptversammlung handlungsfähig.

2. Protokoll der Hauptversammlung 2023

Gleich zu Beginn wurde das Protokoll 2023 genehmigt und verdankt. Wie gehabt, sind alle Protokolle 
online abrufbar, www.vbc-ole.ch

3. Rückblick des Präsidenten

- Wir haben in Zuzwil am Mixed-Turnier teilgenommen. Die Klassierung hätte mit etwas mehr 
Wettkampfglück besser ausfallen können.

- Die Spielerplus-App ist inzwischen etabliert.

- Für die Turnhalle haben wir einen neuen Zutritts Badge erhalten. Der alte Schlüssel wurde im Juli 
2024 zurückgegeben.

- Die Flyer zum Verteilen sind fertiggestellt. Als E-mail-Adresse wird 'vbc-ole-training[at]gmx.ch' 
verwendet. Der Flyer wird in Flaach, Henggart und Andelfingen verteilt.

http://www.vbc-ole.ch


4. Abnahme Finanzen

Celine präsentierte die zusammengestellte finanzielle Situation des VBC-Ole.

Datum: von 04.10.2023 - bis 08.10.2024

Nr. Datum Buchungstext Einnahmen Ausgaben Saldo

0 04.10.2023 Übertrag von Vorjahr
1 14.10.2023 Rückzalung GV an Markus
2 26.10.2023 Mitglieder Beitrag Tobias Saison 2022/2023 Rechnugs- Nr. 11
3 02.11.2023 Mitglieder Beitrag Lavdie Saison 2022/2023 Rechnungn- Nr. 7
4 13.11.2023 Mitglieder Beitrag Danielle Saison 2022/2023 Rechnungs-Nr. 12
5 14.11.2023 Mitglieder Beitrag Nicola Saison 2022/2023 Rechnungs-Nr. 10
6 14.11.2023 Mitglieder Beitrag Elias Saison 2022/2023 Rechnungs-Nr. 5
7 04.12.2023 Mixed- T urnier Zuzwil
8 29.12.2023 Gebühr Kontoführung
9 28.03.2024 Gebühr Kontoführung

10 28.06.2024 Gebühr Kontoführung
11 01.09.2024 Mitglieder Beitrag Celine Saison 2023/2024 Rechnungs-Nr.3
12 01.09.2024 Mitglieder Beitrag Markus Saison 2023/2024 Rechnungs-Nr.7
13 07.09.2024 Mitglieder Beitrag Lavdie Saison 2023/2024 Rechnungs-Nr.6
14 15.09.2024 Mitglieder Beitrag Aurel Saison 2023/2024 Rechnungs-Nr.l
15 15.09.2024 Mitglieder Beitrag Jana Saison 2023/2024 Rechnungs-Nr.5
16 06.10.2024 Gebühr Kontoführung
17
18
19
20
21
22

934.80

50.00
50.00
40.00
50.00
40.00

378.40

80.00
10.50
10.50
10.50

40.00
50.00
50.00
40.00
40.00

10.50

934.80
556.40
606.40
656.40
696.40
746.40
786.40
706.40
695.90
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714.90
764.90
814.90
854.90
894.90
884.40

Schlusssaldo 1'384.80 500.40 884.40

Das Vereinsjahr endete mit einem Überschuss von Fr 884.40. In diesem Ergebnis sind noch nicht alle 
Mitgliederbeiträge der Saison 2023 / 2024 enthalten. Ausstehend sind aktuell noch 
Mitgliederbeiträge von total Fr. 120.00 sowie Bussgelder von Fr. 40.00 aufgrund von verspäteten 
Trainingsabsagen. Alle, die den Mitgliederbeitrag noch nicht bezahlt haben, bitten wir, dies in den 
nächsten Tagen nachzuholen.

Für unser Trainertrio, Lara, Luki und Cedi wird der Mitgliederbeitrag erlassen.



5. Wahl des Vorstandes

Kassier/in:
Celine wurde in ihrem Amt als Kassierin bestätigt und wieder gewählt.

Aktuar:
Das Amt des Aktuars wird weiterhin gemeinsam vom Präsidenten und Vizepräsidenten 
übernommen.

Vizepräsident:
Tobi hat das Amt als Vizepräsident niedergelegt. Aus diesem Grund musste dieses Amt neu besetzt 
werden. Celine Eberle hat sich zur Wahl gestellt, und wurde von der Hauptversammlung neu in 
dieses Amt gewählt.

Präsident:
Markus Eberle wurde als Präsident bestätigt und wieder gewählt.

6, Mitgliedschaften

Austritte
Folgende Spieler/innen haben auf Ende Saison ihren Austritt erklärt:

Larissa / Lena / Nicola

Eintritte
Für das neue Vereinsjahr begrüssen wir herzlich:

Christina / Larissa / Martina / Jeremy / Leon / Michi

Festlegung der Mitgliederbeitträge für Aktivmitglieder
Die Mitgliederbeiträge wurden einstimmig, wie im alten Jahr gleich belassen: Fr. 50.- für
Aktivmitglieder und Fr. 40.- für Mitglieder in Ausbildung.



7. Statutenänderung

An der diesjährigen Hauptversammlung wurden keine Statutenänderungen behandelt.

8. Anträge von Mitgliedern

Unter dem Traktandum wurden folgende Punkte beschlossen:

Bitte die Rechnungen zeitnah begleichen. Nach mehrmaliger Erinnerung wird ein zusätzliches 
Bussgeld in der Höhe eines Mitgliederbeitrags erhoben. Wir möchten nicht dauernd den 
offenen Rechnungen nachrennen müssen, und hoffen auf Bussen verzichten zu müssen.

Training:
-Lara zieht sich vom Training zurück, und wird dieses nur bei Abwesenheit von Luki oder Cedi 
durchführen.

-Trainingswünsche wie Verteidigung, Offensive etc. bitte an Luki oder Lara mitteilen.

-Es wird versucht, einen guten Mix zwischen Technik-, Kraft- und Spieltraining anzubieten.

Wann findet das Training statt?
-Aufgrund der kurzfristigen Absage vom Training entstand immer die Frage, ob das Training 
noch stattfindet oder nicht:
Es wurde nun beschlossen, dass mit 6 Personen das Training definitiv stattfindet. Deadline ist 
vor 19:00. Uhr. Das bedeutet, dass das Training auch dann stattfindet, wenn sich nachher 
doch noch Personen kurzfristig abmelden.

-Danielle versucht ab und zu ins Training zu kommen. Da sie noch in anderen Vereinen 
engagiert ist, kann sie nicht jeden Dienstag teilnehmen.

Absagen:
-Absagen bis Sonntag, 20:00 Uhr wie gewohnt im Spielerplus eintragen
-bei Krankheit am Sonntag, im Spielerplus die Teilnahme als „unsicher" eintragen. Die 
definitive Zu- oder Absage dann aber auf jeden Fall Luki bis Dienstag melden.
-kurzfristige Absagen erfolgen immer pro Spieler/in über Luki.

-Währen den Erklärungen zuhören, und dem Trainerteam mit Respekt gegenübertreten.

Musik:
-Ben wurde zum Musikchef ausgewählt
-Ein Adapter „USB-C auf Aux" wird von Ben zur Verfügung gestellt. Vielen Dank dafür.
-Während dem Spiel und dem Aufwärmen ist die Musik eingeschaltet. Werden Übungen 
erklärt, ist die Musik abgestellt



9. Diverses

Die Aufbewahrung der Bälle wird nochmals angegangen. Die Schulleitung wird nochmals 
wegen einem Schrank angefragt. Sollte dies negativ ausfallen, werden wir eine Alternative 
wegen dem Balltransport suchen.

Längerfristig werden wir die Anschaffung neuer Spielerleibchen in Betracht ziehen. Danielle 
könnte uns da behilflich sein, da sie „Connections" zur Firma EMEG hat. Diese Leibchen 
würden dann in Zukunft nicht mehr direkt an die Spieler/innen ausgegeben. Der Aufwand 
des Zurückholens ist enorm, mühsam und war auch erfolglos.

Die Hauptversammlung wurde um 22:00 Uhr geschlossen, und es wurde wieder zum gemütlicheren 
Teil übergegangen.

Der Vorstand dankt allen Anwesenden für die Aufmerksamkeit und wünscht allen eine gute Saison 
2024/2025.

Vizepräsident
Celine Eberle

Präsident
Markus Eberle


